

Un survivant de la guérilla du Ché se prononce pour l'unité de la gauche latino-américaine



Quito, 15 septembre, (RHC).- Harry Villegas, général cubain à la retraite, l'un des membres de la guérilla du Ché en Bolivie, s'est prononcé à Quito en faveur de l'unité du mouvement progressiste latino-américain pour faire face aux manœuvres déstabilisatrices des États-Unis.

«Il est nécessaire-a-t-il signalé-que les organisations de gauche prennent conscience de la nécessité de l'unité et de l'existence d'un ennemi commun qui est l'impérialisme étasunien ».

Harry Villegas a été invité à la 5^e Conférence du groupe de guérilla Alvaro Vive Carajo, qui a déposé les armes et cherche à devenir parti politique.

Harry Villegas a déclaré que cette attitude contribuera à consolider le mouvement progressiste en Équateur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33659-un-survivant-de-la-guerilla-du-che-se-prononce-pour-lunite-de-la-gauche-latino-americaine>



Radio Habana Cuba